

Anaëlle et Globule

Passion chevaux pour cette fillette douée EIP Passions ! Anaëlle et Globule L'équitation est une passion qui demande beaucoup de constance. Non seulement il faut s'entraîner régulièrement mais il faut aussi soigner le poney ou le cheval, il faut le brosser, entretenir ses sabots, nettoyer son box, changer la paille. Qu'il fasse beau ou qu'il pleuve le poney doit être soigné et cajolé. Ce n'est qu'après toute cette préparation que peut commencer l'entraînement ou la promenade. Ensuite au retour il souvent lui donner à boire et le laver... Mais quel bonheur de progresser avec son animal, de lui faire comprendre ce que l'on attend de lui, de le récompenser et de partager avec lui les efforts et les réussites... Cliquez sur les images pour les agrandir

Connaître les étapes que Anaëlle va préparer pour devenir une super-cavalière En savoir plus sur l'équitation avec WIKIPEDIA